

El señor Carlos Beguerie nació y pasó parte de su niñez en la provincia de Entre Ríos, estudiando en el famoso colegio de Paraná. En su juventud fue compañero de Julio Argentino Roca, García Meron, Sáenz Peña y otras personalidades que pasaron a la historia por sus brillantes actuaciones.

Participó en la guerra del Paraguay y demostró su patriotismo en varias acciones de importancia.

Radicado definitivamente en la provincia de Buenos Aires, se dedicó a las tareas rurales en los establecimientos de su propiedad caracterizándose por su espíritu progresista.

Al ser construido el ferrocarril provincial, además de donar parte de sus tierras para fines de utilidad pública, facilitó la formación del pueblo que lleva su nombre, mediante un fraccionamiento adecuado y estableciendo condiciones de venta accesibles para los adquirientes.

Se preocupó por la escuela, por el bienestar de los colonos, ayudó y estimuló a toda persona que lo mereciera, sin pedir nada a cambio.

Pudo llegar muy lejos, pero prefirió disfrutar de la tranquilidad de su hogar, el cual constituía la más perfecta materialidad de los mejores sueños de su vida.

Se lo homenajeó con un sobrio monumento por su valiosa contribución al donar todos los terrenos necesarios para las dependencias públicas.

La localidad de Carlos Beguerie adquirió indiscutible importancia en poco

tiempo, dado su carácter de empalme ferroviario, facilitó su lógico desarrollo ya que poseía vida propia y contaba con el aporte de la importante zona adyacente, donde las explotaciones agrícola-ganaderas acusaban muy satisfactorios índices de rendimiento.

El Beguerie de ayer tenía un nombre muy conocido en la jerga ferroviaria "La Perla del Provincial". El poderío económico y social era de considerable importancia. La producción agrícola-ganadera de las estancias "Los Altos Verdes" y "Los Pinos" se transportaban por vía férrea; también había dos montes frutales importantes que enviaban su producción en vagones cerrados.

El monte de manzanas y membrillos de la estancia "La Carlota" del Sr. Delford Del Valle y el monte de ciruelas y duraznos de la estancia "Los Pinos", enviaban tres vagones completos de frutas en forma semanal. Además la estancia "La Carlota" enviaba diariamente su producción lechera, que alcanzó los 6.000 litros diarios.

Carlos Beguerie contaba al momento de su fundación y años después con una población aproximada de 2.200 habitantes, entre la zona rural y la zona urbana. Había dos médicos, el Dr. Alberto Bozzano, quien vivió hasta su muerte en el pueblo en cuyo homenaje la sala de primeros auxilios lleva su nombre y el Dr. Carlos Montes, que luego se trasladó a La Plata. Había también un farmacéutico, el Sr. Arturo Bozzano.

Funcionaban cuatro peluquerías, dos soderías, cuatro talleres mecánicos y cuatro almacenes de ramos generales.